
 「線状降水体帯」という言葉を私は今年初め 

て聞きました。先月の「お知らせ」で「今年は 

晴れ間が多いかな？と感じられます」と書きま 

したが、九州・四国地方、そして今は東北地方 

の雨は、大変な災害をもたらしています。皆様 

のご関係の方々は大丈夫でしょうか？ 

    ８ 月 定 例 会 は 休 み 

 次回定例会は９月４日（月）  

 我孫子南近隣センター ８階 調理室 

 １３時３０分～１６時 

   クリーンセンター見学会 

 我孫子市のクリーンセンターが、新しくなり、 

見学をさせていただけることになりました。 

 ８月７日（月）１０時～１１時 

 （９時５０分クリーンセンター集合） 

 バスを使えないので、車を出して下さる会員 

の方のお世話で、ご近所の方が同乗させていた 

だいてクリーンセンターに集まることになりま 

した。下記の表をご覧ください。 

１ 梅田さん（車）栗原、中村 

２ 米澤さん（車）濱田、玉造、渡邊、福田 

３ 伊勢さん（車）和田、滝口 

４ 杉本さん（車）橋本、寺田、遠藤 

５ 松岡さん（車）鈴木（雅）坂巻、佐竹 

６ 米川さん（車）湖北台 

７ 木田さん（車）新木 

８ 重田さん（車）我孫子 

９ 加藤さん（車）布佐平和台 

10 原田さん（車）我孫子  

   東 海 第 二 原 発 関 連 

   自主上映とトークの会 終了 

７月２日（日）市民プラザ １８３名参加 

映 画 「原発をとめた裁判長  

          そして原発をとめる農家たち」 

お 話  監督 小原浩靖氏 

 これは「さようなら原発あびこ」の会として開 

きましたが、会場つくりから片付けまで、ほとん 

ど消費者の会会員が行ないました。事前申込１７ 

０人でしたが、申込者で当日欠席は３名のみ。関 

心の高さが伺えました。 

◆「東海第二原発いらない！東葛デモ」を予定 

 ２０２１年 9月から始まった首都圏の統一行動 

では、各地域の駅頭で一斉に東海第二原発の危険 

性などをアッピールしてきましたます。日本原電 

は来年の 9月には再稼働を予定し、工事を進めて 

います。9月は各駅ではなく、柏駅を中心に東葛 

一体となってデモを行ない、アッピールをするこ 

とにしました。目標は500名です。柏に行く 

ついでにちょっと参加しようでも大丈夫です。 

        記 

９月２日（土）柏駅前ダブルデッキ 

（１４：３０～プレアッピール） 

１５：００～開始    

１５：２０～柏市内デモ～柏市役所～柏駅 

問合せ（加藤・和田） 

   「香害」の原因は合成洗剤です 

 ７月１２日（水）のＮＨＫおはよう日本の番組 

の中で、７分あまりの時間をかけて「香害」につ 

いての放送がありました。ご覧になりましたでし 
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ょうか？ 

 結論から言うと、合成洗剤で洗濯すると、地 

が硬くなったり、その匂いが気になる人が多い 

ので、「柔軟仕上げ剤」を使う人が多い。その柔 

軟仕上げ剤に入れた香料が「香害」を起こして 

いるのだ、ということでした。合成洗剤そのも 

のに、香料を入れているものも今では多いそう 

です。 

 「香害」については町を歩いていて、その洗 

濯物のそばを通っただけで、ひどい呼吸困難に 

なるほどの人がいるので、大変な問題です。 

 自分のことだけで考えず、世の中の安全を考 

えて生活することが大切ですね。 

 

   平 和 事 業 に つ い て  

  今年は平和事業の中学生派遣は長崎です。 

そして、我孫子市の手賀沼公園での記念式典は、 

下記のようになりました。夕方ですが暑いです 

から、ご出席の方は気をつけて対策をお願いし 

ます。 

・中学生派遣 ８月８日～１０ 長崎 １２名 

・アビスタでの展示 ８月１１日～２５日 

・夏の平和祈念式典 ８月１２日 ５時～ 

  手賀沼公園 テント周辺 

   派遣中学生の報告があります。   

・冬の平和事業 １２月３日 けやきプラザ 

  

 手 賀 沼 流 域 フ ォ ー ラ ム 

調べよう！減らそう！マイクロプラスチック 

 ７月２２日（土）13:30～16:00 

  アビスタ 工作工芸室 

 講師 小倉久子さん 

 ・これは親子対象で参加者を募集済みです。 

今やプラスチックごみは海洋汚染だけでなく、 

人を含む生態系にまで及んでいます。これから 

生きていく子どもたちにとって、この問題は避 

けて通れません。 

 マイクロプラスチックを生み出さないために 

出来ることを考え、実行してもらう機会としま 

す。 

昨年のこの講座で、手賀沼周辺から集めた汚泥 

から、マイクロプラスチックが出て来たので、 

驚きました。 

 7月18日の朝日新聞にマイクロプラスチックに 

ついて掲載されていました。 

 

「日本沿岸の汚染状況を調査する 3年がかりのプ

ロジェクトが完了した」 

調査した 15 か所のすべてのサンプルからマイ

クロプラスチックが検出された。 

「プラスチックは海に入ったら 2度と回収できな

い。だから入れないための行動を今起こさないと

手遅れになります」と、プリジェクトリーダーの 

シルバン・アゴスティーナさん。 

また、プランクトンがマイクロプラスチックを食

べたら、食物連鎖が起こりうる。人体への影響は

まだわかりませんが、影響があるとわかってから

では遅い。「予防の原則に立って対策を取るべき

です。」と。 

  ～   ～   ～   ～   ～  

どうぞ皆様お元気にお過ごしください。 

  

 


